



Klaus Stoelzel <klausstoelzel939@googlemail.com>

## Fall Mollath: Ex-"General" Klaus Hubmann und Mitglied der Fürther 4er Bande....

1 Nachricht

Klaus Stoelzel <klausstoelzel939@googlemail.com>

30. April 2013 08:42

An: Manfred Riebe <manfred@riebe.eu>, Susanne Stölzel <susanne.stoelzel@googlemail.com>

....könnte ein persönliches Motiv haben !

Sehr geehrter Herr Riebe,

bei dem Thema "Fürther Vierer Bande" bin ich auf wichtige Dinge des Mitgliedes Klaus Hubmann gestoßen.

1. Frau Carry Hubmann, Ehefrau von Klaus Hubmann, ist Mitglied vom IWC-Nbg., d.h. Inner Wheel Club und ist ein Club von Rotarier-Frauen. Über Frau Hubmann steht etwas im Impressum, über die Pflege und Gestaltung der Internetseite von dem IWC.
2. Frau Carry Hubmann ist eine geborene "Sichling" und führt über ihren Vater Georg Heinr. Sichling (1911-2005), auf Paul Sichling (1877-1960) und somit auf die "Königl. Hofspiegelfabrik N. Wiederer", zurück. Paul Sichling war der Schwiegersohn von Konrad "Schwarz", der ein Stiefsohn von dem Unternehmensgründer "N. Wiederer" war und alle sind aus Fürth. Trotz eines Vergleichs im Jahre 1932 war das Unternehmen nicht mehr zu retten, aber dennoch blieb ein unglaubliches Vermögen für die Erben übrig. Frau Carry Hubmann konnte sich deshalb im Fürther-Nobel-Vorort-West-Vorstadt schon 1978 eine Villa in der Hardenbergstr. 30 bauen lassen, da war ihr Mann noch ein kleiner Staatsanwalt und musste sich im Jahre 1981/82 mit der Komm-Affäre befassen. Frau Carry Hubmann gilt als sehr reich, wie auch die Familien Schwarz.
3. Der Name "Schwarz" führt zu einer Steuerkanzlei "Walter Schwarz" in Fürth.
4. Desweiteren führen beide Namen zu einer Adresse in der Schweiz, nämlich zur Casa Eschenfels in Surcuolm nahe Obersaaken, Flims und Laax. Surcoulm wurde im Jahre 1976/77 durch die abwanderungswilligen Brüder "Sachs" als deren neues "Steuerparadies" bekannt (siehe hierzu den Spiegel 9/1977).
5. Desweiteren gibt es aus den N. Wiederer-Zeiten Verbindungen in den angelsächsischen Raum nach Nordamerika. Dabei sollen auch die Namen Kissinger, Gutmann (Grant) eine Rolle spielen.

Fazit:

Es könnte damit ein persönliches Interesse von Herrn Hubmann im Fall Mollath vorliegen, wenn es um "Schwarzgeld" geht, also von

Schwarzgelder der eigenen Familie in die Schweiz, in das Steuerparadies Surcuolm und für "Schwarzgeld-Kunden" der Steuerkanzlei "Schwarz". Hier scheint der Name "Schwarz" Programm zu sein.

Frage:

Ich möchte hier genauer forschen, also über die Familienverhältnisse usw. und würde mir wünschen, dass Sie mich hier unterstützen. Über N. Wiederer gibt es zu Ihrer Info, auch einiges im FürthWiki.

Für eine Rückmeldung wäre ich Ihnen sehr dankbar.

Gruss

Klaus G. Stölzel